

## Jornada sobre las oportunidades del ecodiseño en la industria vasca organizado por MU

06/03/2013

Organizado por el Centro de Innovación en Diseño de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea y en colaboración con Ihobe y la Diputación Foral de Gipuzkoa, la jornada ha sido gratuita y ha estado dirigida a responsables de I+D, personal de I+D, ingenieros de producto e ingenieros de proceso.

Cada vez son más las empresas que desarrollan su labor preocupadas no sólo por diseñar e innovar en servicios y productos sino también teniendo en cuenta las mejoras económicas y medioambientales que sus desarrollos aportan a la industria. Varias empresas punteras ligadas al sector de la automoción como Cegasa, Fagor Automation, Fagor Ederlan y CIE Automotive han explicado con casos prácticos su experiencia en el ecodiseño y la ecoinnovación. Y desde Ihobe nos han mostrado cuál es la situación actual en Euskadi y cuál es la estrategia que se está siguiendo para el impulso del ecodiseño en la industria vasca, a través de la colaboración público-privada.



Jornada Ecodiseño